
Der Vorsitzende erläuterte, hier handele es sich um die Darstellung der Konsequenzen der vom 
Ausschuss gefassten Beschlüsse und der von Ahrweiler gewünschten TaxiBus-Umstellungen, 
die auch positiv von der betroffenen Kommune Wachtberg aufgenommen worden seien. 
 
Der Ausschuss nahm die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 


